
CITTA' DI PALERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE I{O 43 DEL 17IO2I2OI7

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTC): Approvazione verbale seduta del 21 Gennaio 2017.

L'anno DLJEMILADICIASSETTE, il giorno DICIASSETTE del mese FEBBRAIO, alle ore 9.-5-5 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale.

convocato a norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del

Presiclente Antonio Tomaselli, dell'odg, con prot. n.68076 del 2610ll2Ol7.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Prcs. Ass

A
Presidente

Consigliere Prcs. Ass Consiglierc Prcs. Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO A MARCHESE EUGENIO P

COLLETTI GIOVANNT P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINI]CO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DANTE P

GRECO MARIO A

GUARESI GIUSEPPE P

INZERILLO GIOVANNI A TOTALE t2 04

Presiede la seduta il Consigliere Eugenio Marchese,

partecipa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del24l)l12017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verifìcata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,
Cangelosi, Colletti e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 12

Assenti n" 04

Votanti n" 72

Voti favorevoli no 12

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 2410112077 approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Il Segretario

{A.:;rra hlaria Gcraci)

Letto, approvato e sottoscritto

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

Palermo

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

aftt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2

Palermo

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna [.otà)

CERTIFICASO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente

dal

deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il

certificato, ai sensi

dello Statuto.

a seguito di pubblicazione

del combinato disposto degli

P.O.

L'Esperto Contabile

( D.ssa Giovanna Lotà)

(Eugenio Marchese)
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VERBALE DEL24 GENNAIO 2017

L'anno 2017 
' 
il giorno ventiquattro del mese gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro

n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del presidente

Tomaselli prot. no 20ll39l del 28 dicembre 2016 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli e predispone l'appello. Sono presenti i seguenti

Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Marchese, Savoca e Scarlata. Sono assenti i
Cangelosi, Cardella, Di Fazio, Inzerillo, La Valle, Sala e Te"z:o.

Il Presidente Tomaselli, verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore
09,50, dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. A.mm.vo sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Alle ore 09,55 entra in Aula il consigliere Cardella.

Il presidente Tomaselli iniziai lavori d'Aula con il primo punto dell'O.d.G. comunicando che domani alle

ore 10,00 ci sarà l'incontro con la Terza Commissione, cui parteciperanno i consiglieri Sala, Cangelosi e
Greco, l'argomento discusso sarà il trasferimento del mercatino in Via G. Di Vittorio, a seguire il presidente

Tomaselli legge altre comunicazioni:

e-mail delia Rap pervenuta il 18 gennai o 2017 e avente per oggetto: "Richiesta rimozione rifiuti ingombranti
in Via Sacco e Vanzetti e Via G. Di Vittorio". L'Azienda Rap con tale e-mail conferma che il servizio è

stato effettuato in data 2011212016.

Nota trasmessa dall'Area Tecnica di Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture ev avente per oggetto:

"segnalazione anomalie nel marciapiede in C.so dei Mille, 106. nella nota si comunica che è stato effettuato

un sopralluogo al fine di valutare quali provvedimenti da intraprendere.

Alle ore 10,00 entrano in Aula i consiglieri La Valle e Sala, alla stessa ora escono i consiglieri Greco e il
Presidente Tomaselli, quest'ultimo viene sostituito dal consigliere Marchese il quale assume la presidenza

e continua a leggere le comunicazioni.

Nota trasmessa dail'Area Tecnica di Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture e avente per oggetto:

"richiesta di rifacimento dei rnarciapiedi in Via Conte Federico tra i civv. 229 e 233, a causa delle rnacchine

ivi posteggiate- Anche in questa nota viene comunicato che sarà effettuato un sopralluogo al fine di valutare

i prowedimenti da intraprendere.

Nota trasmessa dall'Area Tecnica di Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture e avente per oggetto:

"segnalazione anomalie nel marciapiede in C.so dei Mille n. 1278. Nelta nota si comunica, anche per questa

problematica che è stato già effettuato un adeguato sopralliiogo che stabilirà le idolee valutazio'i per

interven ire.

Il Presidente Marcltese propone come scrutatori iconsiglieri Guaresi, Sala e Scarlata.

consiglieri:

consiglieri:
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.hd l^Il Consiglio approva all'unanimità.

Alle ore 10,05 entrano in Aula i consiglieri Cangelosi e Greco,

Marchese assumendo la Presidenza.

quest'ultimo sostituisce il consigliere

Il Presidente Greco passa al secondo punto dell'O.d.G. leggendo il verbale del 16 gennaio 2017 che viene

approvato all'unanimità dei consiglieri presenti in Aula alle ore 10,05. Sono assenti i consiglieri Di Fazio,

Terzo,lnzerillo e il Presidente Tornaselli.

Il consigliere Marchese chiede di osservare un minuto di silenzio per ricordare le vittirne dell'Hotel di

Rigopiano. Il consigliere Savoca chiede di ricordare anche i numerosi ragazzi che hanno perso la propria

vita nell'incidente del pullman in cui viaggiavano.

Il consigliere Scarlata chiede il prelievo della mozione prot. n. 9557 del 05.01.2017 inserita nell'O.d.G.

suppletivo' Prot. n. 26277 del 12.01.2017 e avente per oggetto: "sostituzione campane r. d. in Via della

Concordia". Il Consiglio approva e il consigliere Scarlata firmatario della stessa presenta tale richiesta

sottolineando che necessita in quanto la feritoia della campana non consente più ai residenti di colferire i
vari tipi di rifiuti, costringendo gli stessi, loro malgrado, a non rispettarne la regolare e necessaria selezione.

Il Presidente Greco mette in votazione la mozione e il Consiglio approva la stessa alle ore 10,10. Sono

assenti i consiglieri Di Fazio, Inzerillo Terzo e il Presidente Tomaselli.

Ultirnato quest'ultimo atto, alle ore 10,15, la seduta viene sospesa per un'ora. Alle ore 11,15 il Vice

Presidente Inzerillo chiama l'appello e, risultando Ia sola presenza del consigliere Di Fazio, la Seduta e

dichiarata chiusa per mancanza di numero legale.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra AnnaiMaria Geraci)
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I1 Presidente

(Cons. E. Marchese)
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[l Presidente


